

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK SEMESTER 1 TA 2018/2019**

18711171 - DIASTASYA AULIA PUTRI IKHROMI

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
KOMUNIKASI	perlu meningkatkan empati terkait yang terjadi pada lawan bicara ya,,, perhatikan konteks soal dan hal yang harus dilakukan
PEMERIKSAAN NERVUS CRANIALIS	pemeriksaan. N.III,IV,VI sebaiknya dawali dg mengarahkan cahaya lampu senter pada kedua mata pasien. menggetarkan garputala sebaiknya tdk dipukulkan ke meja.
PEMERIKSAAN OTOT	sudah baik
PEMERIKSAAN REFLEKS FISILOGIS	menggunakan palu refleks pada tangan yang dominan ya, pada biseps pemeriksaan lengan kiri juga memukul dengan tangan kanan.begitu juga dengan pemeriksaan achilles.
PEMERIKSAAN RHINOSKOPI	persiapan alat dan pasien ok. pemeriksaan hidung luar tidak dilakukan. pemeriksaan rhinoskopi anterior cavum nasi tidak dijelaskan. pemeriksaan mulut tidak menjelaskan gusi, gigi, dan palatum . pemeriksaan tenggorokan terlihat uvula dan dkk OK, tidak memeriksa faring.
PEMERIKSAAN SEGMENT ANTERIOR	IC lengkap, sudah cuci tangan sebelum dan setelah pemeriksaan/ sudah cek dan lapor kulit palpebra, lebar rima ok sejajar? (simetris maksudnya?), belum lapor gerakan palpebra (sebaiknya laporkan ada ptosis atau tidak)/ sudah cek dan lapor k. papebra inferior, sklera tidak melaporkan perubahan bentuk yang tampak pada sklera pasien/ sudah cek dan lapor silia/ iris tidak ada bayangan? menunjukkan kedalaman iris? (maksudnya bagaimana ya?/ sudah melakukan rf pupil tapi tidak melaporkan yang bisa mengecil dan membesar itu yang direct atau indirect? (untuk pelaporan sebaiknya jelas dan lengkap)/ sudah cek kornea, sudah cek lensa tapi interpretasi belum tepat
PEMERIKSAAN SENSIBILITAS	tidak mencoba alat yang akan dipakai pada pasien,belum meminta pasien utk menyebutkan lokasi rangasangan
PEMERIKSAAN VISUS	belum menginterpretasikan hasil pemeriksaan pada mata kanan dan kiri PS
PX TELINGA LUAR & OTOTSKOPI	Berusahalah untuk tertib dan sesuai urutan legeartisnya dalam pemeriksaan. Awali inspeksi dulu baru palpasi telinga luar. Headlamp dipakai dari awal ya...untuk membantu inspeksi telinga luar (Pre/post atau aurikulanya, CAE menggunakan bantuan spekulum)
TEKNIK ASEPTIK	Siapkan alat dengan korentang ya bukan dengan pean. krn pean letaknya di meja steril.